

DISCURSO INAUGURACION

EXPOSICION ITINERANTE

- 8 SET. 1983

LA EXPOSICIÓN QUE INAUGURAMOS HOY, CONSTITUYE SIN DUDA EL REFLEJO DE LO QUE HAN SIDO ESTOS 10 AÑOS DE GOBIERNO, PERÍODO DE ORDEN Y DE REALIZACIONES.

LOS GRANDES AVANCES, LAS MODERNIZACIONES IMPLEMENTADAS EN LOS PILARES FUNDAMENTALES DE NUESTRA ORGANIZACIÓN SOCIAL SON HOY DÍA INCUESTIONABLES Y ESTA EXPOSICIÓN NOS PERMITE HACER UN RECORRIDO POR ESTOS AÑOS DE PROGRESO, DETENIENDONOS EN CADA SECTOR Y APRECIANDO LOS AVANCES.

ESTA EXPOSICIÓN ITINERANTE, QUE HA SIDO POSIBLE IMPLEMENTAR CON EL APOORTE Y COLABORACIÓN DE TODOS LOS MINISTERIOS Y POR LAS INSTITUCIONES DE LA DEFENSA NACIONAL ESTARÁ A LA VISTA EN SANTIAGO HASTA EL

DÍA 12 DE SEPTIEMBRE, LUEGO SERÁ EXHIBIDA EN EL NORTE, LUEGO EN LA FISA 1983, PARA CONTINUAR EN VALPARAÍSO Y SUR DE CHILE.

SEÑORES, ESTA EXPOSICIÓN TIENE UN GRAN VALOR POR CUANTO REFLEJA LAS REALIZACIONES DE ESTE GOBIERNO Y PERMITIRÁ A TRAVÉS DE TODO EL PAÍS, QUE CADA CHILENO APRECIE EN PLENITUD LOS AVANCES DE SU PATRIA EN ESTOS 10 AÑOS Y PUEDA FORMARSE UNA IDEA CLARA DE ESTA GRAN OBRA EMPRENDIDA EN 1973 CON TESÓN POR TODOS LOS CHILENOS Y ENCABEZADOS POR EL GOBIERNO DE LAS FUERZAS ARMADAS.